

El regidor felicita a la AECC por su labor.

Villanueva de la Cañada se suma al Día Mundial contra el Cáncer de Mama

Vva. de la Cañada, 19 de oct.2018.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por concejales de la Corporación Municipal ha recibido, en la plaza de España, a las integrantes de la Delegación Local de la [Asociación Española contra el Cáncer](#), quienes junto a un grupo de villanovenses, han recorrido distintas calles del municipio portando un lazo realizado con globos rosas. A las puertas del Ayuntamiento ha tenido lugar la lectura del manifiesto de la AECC con motivo del Día Mundial contra el Cáncer de Mama, cuya campaña este año lleva como lema "Contigo damos la cara". Después la delegada de la AECC en el municipio, Esther Carretero, ha señalado la importancia de difundir entre los más jóvenes los síntomas de esta enfermedad.

El regidor, Luis Partida, ha felicitado a la Delegación Local de la AECC por su labor: "Quiero trasladar en nombre del Ayuntamiento todo nuestro apoyo y solidaridad a las víctimas de cáncer de mama, así como a sus familias y, por supuesto, agradecer la importante labor que la Asociación Española contra el Cáncer lleva a cabo en toda España y en nuestro municipio".

Centros educativos como el CEIPSO María Moliner o el IES Las Encinas también han llevado a cabo acciones de sensibilización entre los escolares promovidas desde la Delegación local de la AECC.